

San Josemaría en el centro mendocino

A fines del 2010, en la Basílica de San Francisco de Mendoza, se entronizó una estatua del fundador del Opus Dei. En este artículo publicamos varias fotos de ese día.

14/05/2011

Todos los años se celebra en la Basílica de San Francisco, ubicada en pleno centro de la Ciudad de Mendoza, la misa de la fiesta de San Josemaría el 26 de junio. Por este motivo y el cariño al santo por parte

de la comunidad, el viernes 17 de diciembre de 2010 se entronizó una estatua, colocada en un altar lateral, junto a una imagen de San José.

La entronización y bendición de la imagen se realizó durante una Santa Misa concelebrada por presbíteros de la Prelatura y sacerdotes franciscanos. La imagen es policromada y mide un metro veinte.

La Basílica de San Francisco

Este templo fue levantado hacia 1875, siendo el primer templo que se construyó después del terremoto de 1861. Se trata de un edificio de líneas neorrománicas proyectado por el arquitecto belga Urbano Barbier, autor de muchos de los edificios públicos de la época. El diseño, inspirado en la iglesia de la Trinidad de París, es de planta basilical de gran superficie (2.300 m²), dividida en tres naves. Originalmente tenía dos torres y un campanario central,

que fueron demolidos por los daños sufridos en el terremoto de 1920.

Custodia la imagen de Nuestra Señora del Carmen de Cuyo, a la que el General San Martín declaró, en 1817, Patrona y Generala del Ejército de los Andes, y a la que donara su bastón de mando en agradecimiento por el éxito de su campaña en Chile. La nave sur guarda

los restos mortales de la hija de San Martín, Mercedes Tomasa; de su yerno, Mariano Balcarce y de su nieta María Mercedes, traídos de Francia en 1951.

Fue declarada Monumento Histórico Nacional el 30 de julio de 1928.

